Prades – C'était carnaval à la Bressola



• Photo E.C.Le défilé de l'Escola la Bressola, photographié par les parents.

Fêtes et Festivals, Prades

Publié le 20/02/2022 à 19:51

Les enfants de la Bressola ont défilé, costumés sur le thème des moyens de communication.

C'est le thème de "l'école et les moyens de communication" que les enseignants de l'escola la Bressola ont choisi pour leur traditionnel défilé de carnaval ce vendredi 18 février en fin de journée.

Tous les déguisements ont été imaginés et confectionnés par les élèves et les familles avec l'aide de la communauté enseignante.

Les tout-petits de la maternelle habillés en facteurs et factrices, d'autres enfantssandwiches portaient les cartes postales et les timbres.

Les CP, CE1 ont représenté les téléphones au fil du temps : les tours de guet, les télégraphes et leurs créateurs et les talkies-walkies, tandis que CE2, CM1, CM2 étaient déguisés en Égyptiens et Égyptiennes avec les pigeons voyageurs et leurs messages. On voyait aussi les enfants déguisés en cabines téléphoniques et en

téléphones. Le défilé, entraîné au son des tambours, a circulé en ville depuis la rue Victor-Hugo pour rejoindre le centre-ville dans une ambiance très joyeuse.

Martine Montagne-Sansa, directrice de la Bressola, est ravie : "Avec les 110 élèves et l'équipe éducative encadrés par les familles, ce sont plus de 200 personnes qui ont ouvert les festivités du carnaval". On les retrouvera pour la plupart lors de la grande parade du carnaval organisée le **dimanche 6 mars** par le service animations de la ville.

Claverie Émile